



Nomos

Die Geschichte des Luftkriegsrechts

eine sowohl umfassende als auch kritische Rekonstruktion



Luftkrieg und Recht

Zur historischen Rolle des Humanitären Völkerrechts
in der Einhegung der Luftkriegsführung

Von Dr. Enno Mensching

2022, 583 S., brosch., 149,- €

ISBN 978-3-8487-8529-2

(Studien zur Geschichte des Völkerrechts, Bd. 41)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8529-2

Dieses Werk nimmt erstmals eine umfassende historische Rekonstruktion des Luftkriegsrechts vor. Die normen- und diskursgeschichtliche Untersuchung führt dabei die untergeordnete Rolle vor Augen, die das Humanitäre Völkerrecht in der Einhegung der Luftkriegsführung eingenommen hat. In historisch-chronologischer Weise zeichnet Enno Mensching hierzu die theoretische Entwicklung und praktische

Beachtung der luftkriegsrelevanten Rechtsnormen seit den Anfängen der Luftfahrt nach. Besonderes Augenmerk liegt auf der kritischen Aufarbeitung des völkerrechtlichen Diskurses und der Identifikation der diskursiven Legitimationsstrategien, die bis heute zur Durchsetzung militärischer Interessen auf Kosten des humanitären Schutzes reproduziert werden.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

The History of the Law of Air Warfare

A Comprehensive and Critical Reconstruction



Luftkrieg und Recht

Zur historischen Rolle des Humanitären Völkerrechts
in der Einhegung der Luftkriegsführung

By Dr. Enno Mensching

2022, 583 pp., pb., € 149.00

ISBN 978-3-8487-8529-2

(*Studien zur Geschichte des Völkerrechts, vol. 41*)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8529-2

This book is the first comprehensive historical reconstruction of the law of air warfare. The historical analysis of norms and discourse reveals the subordinate role that international humanitarian law has played in the containment of air warfare. In a historical-chronological manner, Enno Mensching traces the theoretical development and practical

observance of the legal norms relevant to air warfare to the beginnings of aviation. Special attention is paid to the critical reappraisal of the discourse on international law and the identification of the discursive legitimization strategies that are reproduced to this day to enforce military interests at the expense of humanitarian protection.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary